

Calificación de S&P refleja confianza en México: EPN

12 Marzo, 2013 - 16:35

Credito:

Notimex



Foto: Archivo Notimex

El presidente Enrique Peña Nieto aseguró que la calificación positiva de Standard & Poors (S&P) a México refleja la confianza que hay en el país, "el clima político que se advierte hacia afuera, que se está proyectando".

Ello "sin duda hará posible que se emprendan varios cambios y transformaciones", agregó en entrevista al término del arranque de los Foros de Consulta Ciudadana para **la elaboración del Plan Nacional de Desarrollo**.

Este martes **S&P revisó la perspectiva de las calificaciones soberanas de largo plazo de México** de estable a positiva, debido a la mayor probabilidad de aprobación de políticas que fortalezcan más el margen de maniobra fiscal del país y el crecimiento de mediano plazo.

En cuanto a la delincuencia en el país, recordó que se comprometió a que se tendrían mejores resultados de manera sensible en un mediano plazo, por lo que se está desplegando una estrategia para combatir y prevenir.

"Todas las acciones están encaminadas para reducir la violencia, creo que darán frutos mayores en un mediano plazo", subrayó.

Al preguntarle sobre su visita al Vaticano, el presidente dijo que espera estar allá en el encuentro en el que jefes de Estado presencien nuevamente la asunción del papa.

Por último, **refrendó que México tiene que escucharse**, hacerse sentir, asumir una actitud de mayor cooperación con los países hermanos, especialmente de las regiones de las que es parte y "queremos mostrar nuestra adhesión y mayor cooperación para con estos países".

mac